## Grünes Shopping

**Blüten** Bei einem blumigen Angebot muss man beherzt zugreifen. Von Daniel Völpel

etzt heißt es, den Goldregen sammeln, das Münzkraut zählen und das Stiefmütterchen anpumpen, denn heute steigt von 9 bis 12 Uhr beim Korntaler Bürgertreff in der Görlitzstraße 4 die Grüne Börse. Der Pflanzentausch-Flohmarkt ist traditionell das gesellschaftliche Ereignis im Ort. Wenn die Schwarzäugige Susanne den Markt mit der Glockenblume einläutet, machen Prinzess-Astern den Husarenköpfchen schöne Mädchenaugen -Männertreu hin oder her. Beim Klatschmohn tauscht man die neuesten Gerüchte aus, während das Fleißige Lieschen seine Prachtscharten auswetzt. Wem bei Frühlingswetter zu warm wird, der greift besser zu einem Sonnenhut. Denn Regenbogennelken sind nicht zu erwarten.

Wir warnen an dieser schattigen Stelle aber ausdrücklich davor, die Katzenminze im Sack zu kaufen oder einem Betrüger aufs Leimkraut zu gehen, nur weil er vom Tränenden Herzen jammert. Hier lohnt ein Blick in den Elfenspiegel, bei dem Männer gleich den korrekten Sitz ihres Bartfadens prüfen sollten. Zum Ende des Markts empfiehlt sich ein Nickerchen auf dem Blaukissen, bei kühlem Wind muss eine innere Stimme den Frauenmantel aber ermahnen: "Vergissmeinnicht!" Fauchende Löwenmäulchen sollten die Besucher nicht Fuchsien: Die Petunien nur so.